



## Découverte Escalade !

publié le 18/01/2023

Aujourd'hui mercredi 18 janvier, plusieurs élèves ont pu découvrir l'activité escalade.

Tout d'abord, les élèves se sont initiés au Bloc. C'est une forme d'escalade sans matériel, avec d'épais tapis de sécurité.

Ensuite, après quelques notions sur les noeuds et les règles d'assurage, nos sportifs se sont très bien illustrés sur les différentes voies possibles.

Félicitations également à nos 4 engagés en badminton. L'équipe de Jules et Kylian remporte la finale !

Enfin, un grand bravo à Loïs, qui termine dans le top 10 lors du tournoi de tennis de table !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**